

## La Peña El Hierro, cerca de una década siguiendo al Eldense

09/08/2023



Parte de la Peña El Hierro | Nando Verdú.

La Peña El Hierro se formó hace aproximadamente nueve años cuando cuatro amigos: Salvador Cambroner, José Manuel Guardia, Joaquín Martínez y Daniel Ruiz recorrían la Comunidad Valenciana viendo los partidos del Club Deportivo Eldense, hasta que un día el periodista Raúl Belda les llamó como Peña El Hierro, debido a la empresa de hierro de Salvador Cambroner, Decambro. Ahora ya suman 44 socios.

“Al principio íbamos los cuatro hasta que con el paso del tiempo y de conocer a la gente en los partidos fuimos formando la peña, hasta ahora”, ha explicado a *Valle de*

*Elda*, Cambroner.

Esta temporada en Primera RFEF la Peña El Hierro ha recorrido diferentes partes de España animando al equipo en los partidos de liga, Copa del Rey y la fase de ascenso a Segunda División. A pesar de que el principal motivo de sus viajes es animar al Eldense también han señalado que “nos gusta hacer rutas gastronómicas por los diferentes lugares que visitamos”.



Los miembros de la peña tienen un carnet identificativo | Nando Verdú.

Durante estos nueve años este grupo de amigos ha vivido diferentes anécdotas como la ocurrida tras un partido que el Deportivo jugó ante el Villarreal C en Tercera División. "Fuimos a un restaurante a tomar algo para hacer el viaje de vuelta, pero a uno de nosotros se le quedó la llave dentro del coche, así que varios volvimos a Elda para coger la llave de repuesto y regresar. En ese tiempo Salvador Cambronero se había quedado allí y llegó el autobús del Albacete Balompié, donde en ese momento jugaba Araujo que fue futbolista del Eldense años antes, así que hablaron con él porque lo conocían. Cuando llegaron con la llave de repuesto, salimos del restaurante y el camarero nos quería cobrar la cuenta del Albacete porque se pensaba que formábamos parte del equipo" ha contado uno de los miembros de la peña, José Manuel Guardia.

Uno de los momentos más especiales para Alfonso Hernández, miembro de la peña, fue en el "viaje a Irún

esta temporada cuando decidimos cruzar la frontera a Francia y allí le pedí matrimonio a la que es mi actual mujer".

Así mismo durante sus viajes han conocido a mucha gente de diferentes partes de España con la que han intercambiado bufandas, banderas e incluso alguno de esos aficionados de otros equipos se han hecho miembros de la Peña El Hierro. "Además de conocer a gente también hay lugares donde en ciertos viajes paramos siempre a comer o cenar y allí hemos dejado bufandas del Deportivo para que queden de recuerdo".



Esta temporada seguirán animando al Eldense en Segunda División | Nando Verdú.

A la pregunta de qué esperan del Deportivo de cara a esta Segunda División los miembros de la Peña El Hierro lo tienen claro y es que "si jugar en Primera RFEF ya era estar en una nube, ahora en Segunda no terminamos de creérnoslo. Así que solo queda disfrutar y seguir con los viajes".